

令和3年11月8日

全校朝会のお話

助け合い（ふれあい月間）

あいさつをします。小さな声でしましょう。

先週の月曜日と火曜日に4年生が御殿場や富士山の方へ、宿泊体験に行ってきました。今日は、まず、そのことを4年生にインタビューしたいと思います。

（4年生へインタビュー）

「何が一番楽しかったですか」「それはどうしてですか」

「あなたは何係でしたか」「どのようなことに気を付けましたか」

今年の4年生は富士山の五合目でハイキングをしたり、泊まった交流の家の隣にあるアメリカ軍の海兵隊の人たちにきてもらい、オリエンテーリングや「逃走中」をしたりしました。それから、焼きそばづくりをするなど、たくさんのことをしてきました。

一緒に生活する上で大切なことは、助け合うことです。4年生はこの助け合いがとてもよくできていました。そのためにたくさんことができました。ハイキングで足をくじいてしまった子の荷物をもってあげる子もいました。焼きそばづくりも役割を決めて協力していました。作る時も片付けも皆自分から行動していました。先生が片づけをしていると、「何か手伝うことはありませんか」と声を掛けてくれました。とてもうれしかったです。

11月はふれあい月間です。友達を思いやり、いじめをなくそうという月間です。4年生のように友達と協力して優しく助け合うことができれば、いじめもなくなります。

いじめを早く発見して早くなくすために、アンケートをとります。いじめや嫌なことがあった人は、アンケートに書いてください。あとで先生が詳しく話を聞いて、解決します。

ただし、今年4月から今日までにあったことです。幼稚園とか保育園の時とかのことは書かないでください。それから、いじめ以外の心配なことや気になることを書くところもあります。悩みごとなどがある人は遠慮なく書いてください。千駄谷小学校のみんなが安心して学校に来ることができるようにしたいと思います。

それから、もう一つ注意です。昨日の朝、原宿駅のそばの神宮橋に車が突っ込むという事故がありました。酔っぱらい運転だったそうです。朝、5時30分だったので、幸いなことにけが人は一人だけでしたが、昼間だったらたいへんなことになっていたと思います。皆さんも交通安全に自分から気を付けてください。

それでは、今週も仲良く元気に過ごしましょう。